

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711111 - DAFFA GEFANA ZAHKAN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	pemeriksaan lutut (feel) ada yang kurang), pemeriksaan sudut goniometer kurang (karena baru inget saat waktu terkahir
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC: ok, cuci tangan: ok , Inspeksi: ok , pengukuran: oke , palpasi: belum palpasi daerah punggung kaki , watenberg pendulum test: belum dilakukan: gerakan pasif/tonus: ok , kekuatan otot panggul: oke baiknya 2 arah ya , kekuatan sendi lutut: oke, baiknya diminta 2 arah, kekuatan sendi pergelangan kaki: oke, komunikasi dan profesional: oke
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. informed consent dilakukan diawal sebelum melakukan pemeriksaan ya dik. teknik pemeriksaan lapang pandang baik. px gerakan bola mata kurang tes hischberg dengan senter. TIO diperiksa mata kiri dulu, biasakan melakukan pemeriksaan dari sisi kanan y a dik. komunikasi cukup, banyak berlatih lagi ya
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. Persiapan: oke. NC V motorik: kurang satu pemeriksaan yaitu minta pasien membuka mulut dan lihat ada deviasi rahang atau tidak ya dek. Kemudian kenapa ngecek pendengaran dek?? kan hanya diminta Motorik dek. NC XI: seharusnya minta pasien buka pakaian atas dulu dan inspeksi otot2 bahu, dan leher ya dek. Kemudian jangan lupa minta angkat bahu dan ditahan ya dek. Salah baca soal, harusnya NC VII malah VIII. Hati hati ya baca soalnya. Untungnya waktunya cukup dek. Lebih teliti lagi ya. NC VII motorik: harusnya awali dnegan inspeksi otot2 wajah dulu ya dek. Lihat simetrisitas, kemudian tonus trofi dan ada abnormalitas atau tidak diamati dulu ya dek sebelum mengerutkan dahi dll. NC VII sensorik: oke.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	patela: diketoknya gak perlu berkali-kali, kalau sudah sampai 3x dengan cara yg kamu kerjakan sebaiknya dihentikan.
Pemeriksaan Segmen Anterior	menjelaskan nama pemeriksaan, 7an belum, risiko sudah, persetujuan sudah, sudah mempersilahkan duduk tapi belum duduk bersilangan, sudah menyiapkan alat dan cuci tangan, pemeriksaan kelopak dan bulu mata sebaiknya pakai lup, walaupun cara pemeriksaan benar tapi tidak jelas laporan juga sangat minimalis - konjungtiva inferior cara benar laporan oke - konjungtiva atas oke -konjungtiva bulbi car akurang tepat laporan kurang lengkap, sklera juga, kornea sudah diperiksa kejernihan, px keratoskop harusnya ruangan redup laporan standar - coa oke dalam saja jernih tidak, iris oke laporan oke lah - reflek pupil sebaiknya diberi batsan tangan dan tidak perlu pakai lup - lensa menilainya jangan hanya tidak ada gangguan tp bagaimana kejernihan dan shadow tesnya ya/ reflek fundus bukan px segmen anterior ya
Pemeriksaan Visus	pastikan dulu, pasien di posisi 6 atau 5 meter dari snelen. mata kiri belum dilakukan pemeriksaan menggunakan pinhole. sudah dilakukan persepsi warna pada mata kanan, tapi belum diinterpretasikan dan dilaporkan.
Pemeriksaan Vital Sign	IC: sudah lengkap. Persiapan pasien OK. Persiapan alat Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyiapkan/menyebutkan alat yang akan digunakan, belum mengecek apakah semua alat berfungsi dengan baik. Cuci tangan sebelum OK. Px TD: tekanan palpatoir itu ketika denyut hilang atau denyut pertama yang terdengar kembali? salah menentukan tekanan palpatoir. Px suhu OK. Px nadi OK. Px napas OK.

Universal Precaution	<p>Cuci tangan WHO: pastikan minimal 4 detik setiap sisi ya, jempolnya untuk mengusap punggung tangan juga. PERSIAPAN ALAT: Capnya kepal dek dan pastikan dahi, telinga dan rambut tertutup semua. masker harus nempel hidung ya. handuk yang dipilih adalah bersih itu bukan steril (pelajari mana yang bersih mana yang steril ya) Korentang untuk ambil alat steril bukan bersih, on semua alat mu kalau gitu. posisi glove berpotensi on kalau peletakkannya di troli bawah alat. Scrubbing: cuci tangannya WHO juga ya walau initial. busakan yang banyak dek kayak mau mandi itu. gerakan zona A-b baik, zona C-d baru setengah, E-F baik. bilasnya jangan balik dari distal ke proksimal sekali saja jangan balik-balik, masih ada sisa sabun. menggunakan handuk bersih (non steril)=ON dikarenakan tindakan steril. memegang bagian bersih (non steril) setelah cuci tangan. bungkus sarung tangan terkena bagian luar pembungkus=ON. Mengulang ini sial washing: belum WHO cuci tangannya (kurang tepat ya), arah cuci tangannya dari distal ke proksiam ya bukan sebaliknya dan serah bukan bolak balik. setelah scrubbing perhatikan arah aliran airnya nanti jadi kotor lagi dan sekali jalan jangan bolak balik. mengeringkan kembali (gerakan benar) naun kenala setaah mengeringkan di pegang lagi handuknya untuk buang= kan kotor itu dek, GLOVING: Waktu habis</p>
-------------------------	---